MARÍA PÉREZ RIPOLL

Ingeniera Industrial, con la especialidad de producción, por la Universidad Politécnica de Valencia (2006). Profersora de la Escola d'Art i Superior de Disseny de València en la especialitat de Materiales y tecnología: diseño, desde 2018. Máster en Ingeniería Textil.

Al inicio de su carrera profesional, trabajó en SolarC Gmbh (Alemania), como diseñadora de producto. Ha sido directora técnica de proyectos en empresas como Grupo Cobra durante 5 años, donde ha coordinado numerosos proyectos internacionales. También ha trabajado como técnico de procesos en la empresa BP (2007-2012), dónde acabó siendo responsable de calidad durante 2 años.